
ACTA 369 En la ciudad de Nueva Helvecia a los dos días del mes de junio del año dos mil veintitrés, 
siendo la hora 19:30 se reúne en sesión el Municipio Local, con la presencia del Sr. Alcalde Dr. 
Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, Julio Naviliat, Nair 
Ackermann, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Se aprueba el Acta N° 368 sin modificaciones y se firma. 

Correspondencia recibida: 
Colectivo Feminista presenta nota solicitando usar plaza de Los Fundadores para hacer una 
intervención el día sábado 3 de junio por día de la manifestación por "Ni Una Menos" 
solicitando que permanezca la misma hasta el 5 de junio. Se aprueba siempre que no 
interrumpa el normal funcionamiento de la Plaza y retirarlo el lunes a primera hora. 
Strike Freestyle y fundadores free solicitan autorización para uso de la plaza de Los 
Fundadores el domingo 4 de junio de 14 a 19 hs para realizar evento, solicitan también el uso 
de energía eléctrica. Se aprueba. 
ASSE solicita la poda de tres paraísos en estacionamiento del hospital por calle 18 de julio. 
Se aprueba y se pasa al capataz para que realice la inspección. 
Docentes y alumnos de liceo de Nueva Helvecia que están trabajando proyecto de reciclaje 
solicitan un contenedor amarillo y otro para residuos comunes. Se aprueba. 

Siendo la hora 20.15 se reciben a los maratonistas Alejandro Olivera y Oscar Méndez quienes 
representaron a la Colonia Suiza en Alemania localidad Neuhaus am Rennweg en la Maratón Guts 
Muths-Rennsteiglauf por hermanamiento realizado con esa ciudad e pasado 17 de octubre del 2022. 
Ambos participantes manifestaron la excelente atención, recibimiento y acompañamiento que 
tuvieron desde su llegada hasta su vuelta a Uruguay. También manifestaron la experiencia 
inigualable que fue para ellos este evento. 
Siendo la hora 20.40 se retiran los invitados. 
Se continúa con la correspondencia recibida. 

• Panadería San Francisco informa cambio de dueño quien realizará diferentes remodelaciones 
presentando plano informativo. Se toma conocimiento y se consultará técnicos para ver la 
viabilidad del mismo. 

• Alejandra Laport y Juan Andrés Rivero presentan nota solicitando buscar solución a corriente 
de agua que se genera en frente a su domicilio y barrio proveniente de Avenida Batlle y 
Ordoñez cuando llueve. Se pasa al capataz para que inspeccione. 
Laura Silva solicita un contenedor en calle Alfredo Naviliat o continuación Guillermo Tell 
esquina Conrado Torres. Se concurrirá con el capataz. 
Iris Gabriel solicita poda de árboles en Zorrilla de San Martín 1122 entre Luis Dreyer y 18 de 
Julio. Se pasa al capataz. 
Sandra Sánchez solicita quitar árbol frente a Treinta y Tres 1209 por estar en muy mal estado. 
Se pasa al capataz. 
Verónica Gutiérrez solicita autorización para tener carro ambulante de venta de comida 
rápida en la ciudad. Se hablará con la interesada. 

Concejal Julio Naviliat plantea que la alcantarilla de Avenida Batlle y Ordóñez y las Hortensias del 
lado de la casa de Fernando Kleist se está rompiendo. 

-Q-^calde informa: 
Lunes 5 de junio día Mundial del Medio Ambiente se solicitó a Paseos Publico de la 
Intendencia 12 árboles para plantar ese día en Plaza Mevir II se realizará hora 11.00 
invitándose al cuerpo municipal a vecinos y a instituciones. 
Programa Acceso Mides se agrega un nuevo participante y Oportunidad Laboral comenzará 
el día 6 de junio siendo dos grupos de 6 participantes cada uno. 

oncejal Daniel Martens plantea que con nuevos ingresos de Oportunidad Laboral se podría 
relavar y pintar el cementerio que ya está la pintura, también propone hablar en Nacional para 

que done agua en tanque del pozo para el hidrolavado. 
3. Castraciones: se realizarán semana próxima, el 7/06 en barrio Estación desde hora 9.00. 
4. Informa que fue invitado por el Sr. Martín Cardinas de Embajada de Suiza. . 



5. Mercoláctea se desarrolla desde el jueves 1 al sábado 3 en Rural del Prado, en el día de ayer 
concurrimos a la inauguración y el sábado se presentará el grupo de bailes Alpenveilchen 
auspiciados por el Municipio. 

6. Se realizará la presentación del Libro Un Visionario de la vida de Elias Huber, escrito por la 
Prof. Heidy Huber en Centro Cultural Nueva Helvecia; también se realizará el cambio de 
nomenclátor de la calle hora 11.00. 

7. Copa Latinoamericana de fútbol se presentaron los entrenadores de Sub 14 y mayores 
femenino Marcos Bertino y Ana Figueiras. 
Se sugiere trabajar para concurrir con las categorías 2012-2010-2008 masculino también. Se 
generará reunión con presidente de la liga Sr. Gustavo Cavia y baby fútbol, se sugiere el 
último viernes de junio. 

Concejal Milka Shannon manifiesta que no se deben inscribir individualmente como el año pasado, 
que se debe seguir un lineamiento para que no se genere expectativas. 
Concejal Nair Ackermann manifiesta que es un tema muy delicado porque en la zona de Paraguay 
que se realizará el campeonato esta la triple frontera, no siendo zona segura para ir con menores. 
Hay que averiguar muy bien. 

8. Fondo de Desarrollo Económico se podría pedir ampliación para el Tanque de Ose, generar 
un museo temático en las instalaciones que hay de apartamentos en el mismo. 

Concejal Milka Shannon informa que según expediente generado en el año 2013 01/2013/2088 
según la Ordenanza de Chatarras Artículo 9°. El no cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 
Anteriores dará lugar a las siguientes sanciones en forma secuencial y mientras subsista la 
infracción: 
Apercibimiento por escrito con un plazo máximo de quince (15) días para regularizar la situación. 
Multa de diez (10) U.R. con un plazo de quince (15) días para normalizar la situación. 
Multa de veinte (20) U.R. con quince (15) días de plazo para regularizar la situación bajo 
apercibimiento de clausura. Sugiere tener en cuenta. 
También plantea comenzar a trabajar el tema del Tránsito Pesado y ella tiene antecedentes en Exp. 
13/2012/793, allí hay un posible trazado para comenzar a trabajar. Se resuelve sacar fotocopia del 
mismo. 

Concejal Julio Naviliat consulta si se recibió nota de Agencia Cot Nueva Helvecia para mantener 
reunión por tema Terminal de Ómnibus. 
Concejal Nair Ackermann consulta si ya se termino el tramo de la Avenida Gilomen. 
Alcalde informa que no se ha terminado porque hay mucha humedad, también informa que se hablo 
con técnico certificador de OPP para hacer arreglos en Avenida Batlle y Ordóñez la parte ya 
realizada dentro del Fondo de Desarrollo. 
Concejal Daniel Martens consulta que se va a realizar con las columnas de alumbrado que se están 
sacando de la Avenida Batlle y Ordoñez ya que a su criterio deberían quedar en una nueva obra de 
la ciudad, por ejemplo iluminar la calle Wiison Ferreira. 
Alcalde informa que ya esta hablado con el Sub Director de Alumbrado que queden en la ciudad. Se 
realizará por escrito. 
Concejal Milka Shannon consulta cómo va la organización de la Fiesta del Chocolate. 
Alcalde informa que se mantendrá reunión con todas las instituciones interesadas en trabajar en la 
fiesta, también se mantendrá reunión con los chocolateros de la ciudad para saber sus necesidades. 
Concejal Milka Shannon manifiesta como se está trabajando el tema baños ya que es una gran 
problemática de la fiesta. 
Alcalde informa que se está trabajando en el tema. 

Escuela del Hogar Huida Wohiwend de Parrilla presenta invitación para los 100 años de fundación 
que se realizará el 24 de junio hora 16.30 


